



1540 m²

Réf. L0199LC

102 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Incroyable propriété de 980 m2 environ, située sur la colline de Mougins, au cœur d'un parc paysager de 26 000 m2 et offrant une vue Mer panoramique. Propriété à quelques pas du village de Mougins. La villa est composée de la façon suivante: - Grands espaces de vie, - Salles de réception, - Véranda, - Grande cuisine familiale - 12 chambres en suites - Une salle de cinéma - un spa avec Hammam, Sauna, Salle de massage - Une salle de sport. Extérieurs et services: - Garage pour 6 voitures avec station lavage, - Piscine (20m * 10m) avec pool-house, - Salle à manger d'été, - Court de tennis, - Un bassin ...

Incredible property of approx. 980 m2, situated on the hillside of Mougins, in the heart of 26,000 m2 of landscaped grounds with panoramic sea views. The property is close to the village of Mougins. The villa is composed as follows: - Large living areas - Reception rooms - Veranda - Large family kitchen - 12 en-suite bedrooms - A cinema room - Spa with Hammam, Sauna, Massage room - A gym. Outside and services: - Garage for 6 cars with car wash - Swimming pool with pool house - Summer dining room - Tennis court - Koi Carp pond - Balinese terrace... A 40 m2 private chapel and a 380 m2 guest house complete the ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

